

# Pedro González: «La actitud del gobernador civil no encaja en el espíritu de la provincia»

La Laguna.— «En estos días históricos entendemos que la posición del gobernador civil no encaja en el espíritu de la provincia. Por lo que, al margen de otras muchísimas actuaciones, que no es el momento de desvelar, esta sola lo califica tristemente», declaró el alcalde de La Laguna, Pedro González a EL DIA, ante el decreto del Gobierno Civil aparecido el pasado día ocho, advirtiéndose a los alcaldes posibles riesgos de delito, por la convocatoria de huelga de los ayuntamientos.

El titular de la alcaldía de esta ciudad, manifestó igualmente su opinión sobre las manifestaciones en Las Palmas, contra la Universidad Regional de La Laguna. «Ante la situación empleada por las instituciones oficiales de Las Palmas que convocan una huelga e invitan a las empresas a sumarse a la misma, con lo cual están realmente provocando un paro en favor de la desmembración de la Universidad Regional de La Laguna, han conculcando el espíritu del ente autonómico regional sobre el que se habían pronunciado a favor los ayuntamientos en sus respectivos plenos».

«Estos ayuntamientos de la provincia de Santa Cruz de Tenerife, continúa declarando el alcalde de La Laguna, para explicar la trascendencia de los hechos, primero por considerarse representantes directos del pueblo, y segundo, por considerar que estaba adulterando su adhesión a la autonomía, que no era otra cosa que el apoyo a la solidaridad regional,



El alcalde de La Laguna continúa sin entender la posición del Gobierno Civil

acordaron convocar la huelga de ayuntamientos responsablemente en sentido de que esto no interrumpa los servicios mínimos a la ciudadanía. Pensamos que esta respuesta era seria, y responsable de la provincia de Santa Cruz de Tenerife, a las actitudes populistas, demagógicas e irracionales de otras instituciones».

En cuanto a las posiciones tomadas durante estos días por cada uno de los gobiernos civiles de Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife, Pedro González, dijo: «Lo sorprendente de todo esto, y hay que decirlo de una manera clara, es que en Las Palmas, el gobernador acoge con beneplácito todas las iniciativas que se producen en torno a este tema, comprometiéndose a ser portavoz ante el ministro y el gobierno de las demandas que rompan la unidad regional. Por el contrario, aquí, en esta provincia, el gobernador, en la madrugada del

día ocho envía unos escritos a los alcaldes advirtiéndoles posibles riesgos de delito por sus actitudes, y posibles infracciones, con lo cual, naturalmente, atemorizó a más de un alcalde. Lo que podía haber sido una respuesta de la provincia de Santa Cruz de Tenerife, contundente y clara, perdió en alguna medida su eficacia y, en definitiva, ha debilitado una acción noble, legítima y seria, ante el problema disgregacionista que estamos padeciendo».

Como posible solución al problema levantado en torno a las universidades, Pedro González, terminó en sus manifestaciones declarando: «El caos que está llevando el gobierno de Ucd con sus guerritas particulares no beneficia en nada a la nación y este deberá tener

una solución rápida en beneficio de todos. Si les queda un mínimo de responsabilidad en esa situación que están viviendo auténticamente caótica, tendrán al menos la prudencia de no tomar actitudes precipitadas que puedan dañar irremisiblemente a los diferentes sectores, estamentos, regiones y provincias».

«Estoy seguro que en buena lógica este tema será aparcado, primero porque en estas circunstancias es irresponsable tomar decisiones graves y segundo, porque también por buena lógica este tema universitario fundamental para la región canaria tendrá que ser dilucidado en el parlamento autonómico donde se analice en profundidad por todos los canarios».

## El Instituto de Productos Naturales considera un «despilfarro» la duplicación de facultades

Tenerife.— El Instituto de Productos Naturales Orgánicos, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, ha hecho pública su opinión en torno al debate universitario, en un comunicado que publicamos a continuación íntegramente:

«Reunida la Junta de Gobierno del Instituto de Productos Naturales Orgánicos el día 4 de Julio, se dio lectura a un escrito recibido del Excmo. Ayuntamiento de La Laguna sobre la problemática planteada últimamente en torno a la Universidad Regional de la Laguna, esta junta considera:

1º) Que el máximo problema actual de la enseñanza en Canarias no radica en la Enseñanza Universitaria sino en la Enseñanza General Básica, la Enseñanza Técnica y la Enseñanza Profesional, a lo que es debido el bajo nivel cultural de la Región Canaria, por lo que considera fundamental el desarrollo de estas enseñanzas, así como la potenciación al máximo de las dos Universidades Regionales de Canarias (Universidad de La Laguna y Universidad

Politécnica de Las Palmas).2º) Que conociendo el coste de la enseñanza universitaria y de la investigación científica, considera un despilfarro y la duplicación de Facultades, con gran desconsideración hacia la inversión del gasto público.

3º) Considera que las fuerzas sociales y políticas de la Región deben realizar de una vez un estudio serio y racional de las necesidades docentes, que esté por encima de intereses partidarios.

Por otra parte, la Junta de Gobierno del Ipno acuerda unánimemente hacer suyo el escrito publicado por la Junta de Gobierno, de la Universidad de La Laguna, por considerarlo un magnífico documento base ajustado perfectamente a la situación actual de la enseñanza universitaria en Canarias.

EL DIA

(82.07.10)